

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 28 de Septiembre de 2024

RINDE PROTESTA LA DRA. MARINA DEL PILAR, COMO PRESIDENTA DE LA SECCIÓN BC DE LA FEDERACIÓN MEXICANA DE UNIVERSITARIAS



La Doctora **MARINA DEL PILAR OLMEDA GARCÍA**, se llevó los honores ayer en la celebración del "Seminario de Género, su Avance y Desafío en Baja California, a 30 años de La Plataforma de Acción de Brigida" celebrado ayer en el Audiovisual del Departamento de Informática y Biblioteca de la UABC Campus Mexicali. Además de ponente y organizadora del evento en cuestión, La Doctora **OLMEDA GARCÍA**, rindió la protesta que le fue tomada por plataforma videoconferencia desde la Ciudad de México, Como Presidenta Fundadora de la Sección Baja California de la Federación Mexicana de Universitarias A. C.

MEXICALI.- Poco antes de las cuatro de la tarde, ISMAEL BURGUEÑO, varios entacuchados y una "nube" de guaruras, entraron espectacularmente al Sanborns Café del Centro Cívico Mexicali. Los guardaespaldas andaban armados hasta los dientes.

Celular en mano, filmando, este reportero entró al establecimiento del logotipo de los tres tecolotes, pero en una mesa larga, solamente encontró a sus acompañantes. ¿BURGUEÑO anda en el baño? -pregunté al grupo. Entonces uno de ellos apuntó hacia al fondo, y en un rincón se apreciaba claramente a BURGUEÑO, y frente a él un individuo, delgado, con apariencia de varón.

-Pero está ocupado- dijo uno de los elegantes. Observando más detenidamente hacia el rincón, el columnista se dio cuenta que el interlocutor del alcalde electo de Tijuana, era ELIGIO VALENCIA LÓPEZ.

Era obvio que el par no quería que nadie los escuchara. No quise ser imprudente como para interrumpir la conversación "secreta" y me di la media vuelta y me fui con el sol cuando muere la tarde.

Cabe señalar que BURGUEÑO venía de una reunión con la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, en la cual participaron los otros alcaldes y alcaldesas, donde acordaron coordinarse en las acciones que desarrollarán a partir del primero de octubre, sobre todo en aquellas acciones para apoyar a las familias más desamparadas.

Todo parece indicar que a SALOMÓN FAZ APODACA, presidente del PT en Mexicali, lo verán más seguido en el Palacio Municipal de Mexicali, pues hay versiones de que será el principal asesor de MARÍA DE JESÚS MÁRQUEZ, mejor conocida como "Chuyita", quien a partir del 1 de octubre será regidora.

Se cree que, junto a SALOMÓN, llegarán otros petistas que andan que se les queman las habas por cobrar en el ayuntamiento.

Cuenta la leyenda que el PT presentará A NORMA BUSTAMANTE una lista de la "gente" del mismo partido para que les den plazas y cargos.

FELIPE CHAN recibió ayer la bendición de los regidores electos para ser el director de Seguridad Pública Municipal. Ayer se reunieron a puerta cerrada y le dieron el aval para ocupar el cargo que todavía detenta PE-



MARCELA VALDEZ MELGOZA, la única regidora del Cabildo Actual de Ensenada, que repite en la administración que presidirá **CLAUDIA AGATÓN**, informó que además de los temas de trato digno y bienestar animal, trabajó con asociaciones dedicadas a la investigación y conservación de aves migratorias. Con diálogo, consenso y lazos de colaboración con instituciones públicas, privadas y con población en general se pudo avanzar en la transformación del municipio en materia ambiental, bienestar animal, mejora regulatoria y gobierno digital, resumió la regidora **VALDEZ MELGOZA**.

DRO ARIEL MENDÍVIL. Solo falta que lleven a cabo la primera sesión de Cabildo, para formalizar el nombramiento.

FRANCISCO JAVIER TENORIO ANDÚJAR, "El Teporocho", es mencionado con posibilidades de asumir el cargo de consejero de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Baja California, lo cual, de confirmarse, le dará "lustre" al Consejo de la Judicatura.

El 30 de septiembre se le acaba el plazo para un consejero, y es el que

ocupa la plaza que le toca designar al gobernador en turno, en este caso a la gobernadora. Al día siguiente, es decir el 1 de octubre, deberá ser nombrado el que ocupará este hueso.

"El Teporocho" es considerado un "traidor profesional", la lista de personajes que le echaron la mano y ha traicionado es más larga que un millón de pesos de chorizo.

No se considera un hecho que este borrachales será consejero, pero tiene muchas posibilidades y, por ende, se le mueve una patita.

Las Memorias del Nacori
¡Salvemos a ISSSTECALI!
Por RAFAEL "Nacori" MENDOZA MADRID
Si alguna institución de seguridad social nació noble y bien intencionada fue precisamente El ISSSTECALI que ahora atraviesa por una situación financiera cuyo mejor enfrentamiento convoca las conciencias tanto de autoridades como de sus propios asegurados y derechohabientes. Yo no sé ni entiendo de cuestiones financieras, pero nuestro querido ISSSTECALI está requiriendo en estos momentos de la comprensión y el compromiso solidario de quienes, su mejor operación dad y subsistencia. No creo que exista organismo alguno que soporte una carga financiera como la que viene enfrentando, no de ahora sino desde hace tiempo esta noble institución. Creo que estamos a tiempo de salvarla, poniendo cada quien su parte, para que sus beneficios sigan otorgándose también, a sus futuros asegurados y derechohabientes. Asumamos responsabilidades con plena conciencia pensando en nuestro mejor devenir como jubilados y pensionados y no permitamos que se hunda nuestra nave social de salvación médico-asistencial, jalando todos parejos hacia un mismo objetivo. Son momentos de no pensar egoístamente en favor de nuestro Issstecali, que hoy está necesitando del apoyo y comprensiones que todos quienes constituimos su existencia. Sinceramente me preocupan, y más como jubilado-, los momentos difíciles y de crisis financiera oír los que está atravesando en estos momentos nuestro Issstecali, quien a pesar de todo ello, NO SE RAJA y sigue pagando puntualmente las jubilaciones y pensiones a maestros y burocratas en un esfuerzo solidario que también se le debe de reconocer a la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA, quien no ha dejado de tenderle su mano a esta valiente institución que ha soportado vendaval de todo tipo. Me duele lo que le está pasando, decía, porque me tocó verlo nacer como Instituto de Servicios Médicos para Trabajadores del Estado con sus siglas IS-MTE. Sus beneficios eran exclusivamente para trabajadores del Magisterio Estatal. La incorporación de la burocracia y el sistema de jubilaciones y pensiones vendría después mediante aprobación leyes específicas por parte del Congreso del Estado y de lo cual no me voy a meter en detalles, porque todo ello ya es del conocimiento público y, sobre todo, de las partes interesadas.
En mi modesta opinión, para el Issstecali ya no hay mañana, sino que, "Hoy es hoy" y que todos quienes integramos su familia debemos de hacer labor común con nuestra mandataria estatal junto con los dirigentes sindicales del Magisterio y de la Burocracia Estatal, para sacarlo adelante en momentos en que más nos necesita. Es por el bien de nuestras familias y de nosotros mismos como jubilados y pensionados de nuestra gran institución de asistencia social. No hay vuelta de hoja.

CASA UMBRAL
VALLE DE GUADALUPE, B. C.
f @ CASAUMBRA
www.casaumbral.com

ENSENADA.- En política nadar con tiburones no necesariamente es el preámbulo para convertirse en tiburón, pero nadar con tiburones sí ofrece la oportunidad de aprender a nadar como tiburón.
Una reflexión extraída del mundo marino y que bien pueden hacer suya los políti-

Nadie le quita a JULIETA RAMÍREZ la etiqueta de favorita de la gobernadora Marina del Pilar para intentar sucederla en el 2027. Obvio siempre y cuando sea para mujer la candidatura morenista y la amistad que las une no se deteriore.

ENSENADA
TIERRA MAJESTUOSA

cos bajacalifornianos de recién arribo a las cámaras que conforman el Congreso de la Unión.

Y es que, en serio, nunca faltan aquellos que embriagados por los humos del poder, se sientan ya con la jerarquía para transitar codo con codo con quienes conforman las cúpulas.

¡Nada más erróneo que eso!

Ninguno de nuestros participantes en las grandes ligas de la política, espero no lo tomen a menosprecio, reúne los activos políticos para creerse y menos comportarse como tiburón.

Todos, en buena onda, están apenas en el primer módulo del curso "nadando con tiburones".

Así que piso, por favor, mucho piso.

Con la resolución que dio la Sala Regional Guadalupe del Tribunal Federal Electoral, en donde consideró como válidos los resultados de la elección de municipios en San Felipe, se acabaron los pendientes que tenía esta instancia.

Ahora cualquier inconformidad tendrá que llevarse ante la última ventanilla disponible y que es el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

La Sala Regional, recordemos, consideró improcedentes las inconformidades por la forma en que se repartieron las diputaciones locales de representación proporcional, luego vino un fallo similar en lo que se refiere a las regidurías de RP.

Es cuestión de días entonces para que las elecciones locales ocurridas en Baja California causen estado.

Y por lo que toca a JOSÉ LUIS DAGNINO LÓPEZ, este tiene el tiempo encima para organizar su toma de protesta como alcalde de San Felipe. Su gabinete lo puede terminar de integrar una vez que asuma el cargo.

En un hecho que la gobernadora MARINA DEL PILAR ÁVILA OLMEDA ya tiene "favoritos" para los comicios del 2027.

Pero falta mucho para eso, dirán. ¡Y la respuesta es claro que no!

Los tiempos en política y eso lo saben sus participantes, tienen otros instrumentos de medición.

Y sin descubrir el hilo negro en cuanto a los favoritos de la mandataria estatal, conviene recordarlos: Para la gubernatura, o sea para intentar sucederla, esta JULIETA RAMÍREZ más que segura si es para mujer la candidatura morenista.

No hay otra dama en el horizonte inmediato

RESORT Maglén
www.maglénresort.com

¿Hay acaso un tercero que pueda ser favorecido por un posible visto bueno de la mujer más empoderada del estado para contender por la gubernatura?

La respuesta es y es que puede ser el delegado federal de Bienestar, JESÚS ALEJANDRO RUIZ URIBE.

Obvio, siempre y cuando este último termine por concretar un acercamiento real con la gobernadora. Nada de que somos buenos cuates a la distancia.



Más sabe....FERNANDO CASTRO TRENTI podría ser una opción para encabezar un acuerdo político por la gubernatura en el 2027. ¿Quién se atreve a descartarlo?